



3 Pièces

58 m²

Réf. 6019

1 450 000 €

Paris 5^{ème}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**



Via Capitale

résidences immobilier

Montagne sainte-genevieveen exclusivité au Cœur du V arrondissement, l'un des quartiers emblématiques de la rive gauche, situé à une adresse remarquable, au deuxième étage par ascenseur d'un bel immeuble du XVIII siècle entièrement rénové par un architecte, un magnifique appartement d'angle de 61.24 m² au sol (58.70 m² loi carrez) bénéficiant d'une triple exposition et de vues imprenables sur l'école polytechnique et la place jacqueline-de-romilly. Il est composé d'une entrée, un grand séjour d'angle et une cuisine ouverte, deux chambres réparties entre la place et la cour et une salle de ...

Montagne sainte genevieveexclusive listing at the heart of the fifth arrondissement, one of the iconic left bank neighbourhoods, in a remarkable location, on the second floor of a stunning 18th century building with a lift. Magnificent corner apartment renovated by an interior designer and spanning 60 sq. M (646 sq ft) with triple exposure and breathtaking views over ecole polytechnique and place jacqueline-de-romilly. It features an entrance hall, a large corner living room and an open-plan kitchen, two bedrooms overlooking the square and the courtyard and a shower room. This ideal ...

VARENNE (6ÈME)

7 Place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

